

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711206 - MAHESWARI SAFA ADELA UTOMO

STATION	FEEDBACK
IPM 1	sebaiknya posisi penolong di sebelah kanan. malah pasiennya dilangkahi..saat memberikan bantuan napas sebaiknya dilakukan head tilt chin lift.
IPM 2	px abdomen dilengkapi,murphy gak muncul. nyeri kanan atas, di px mc burney?dx banding dan dd kurang tepat. eduknsiasinya disesuaikan dan sesuai kompet
IPM 3	tidak periksa gcs. menaruh tensi di paha pasien karena persiapan pemeriksaan jelek, membiarkan tensi masih terpasang dalam posisi menggembung di lengan pasien, tidak mengancingkan kembali baju pasien setelah selesai periksa --> intinya: belum memperlakukan pasien sebagai manusia. menilai respon pasien terhadap suara itu tidak perlu pasiennya disentuh-sentuh. pasien dirangsang nyeri di ujung jari sudah keluar semua respon kok masih dilanjutkan ke sternum tu gimana. posisi lengan pasien saat px refleks triseps salah. posisi tungkai pasien saat px patella dan achilles salah semua. cara px oppenheimer dan hoffman-tromner salah. px penunjang hanya benar 1, interpretasi head ct-scan tidak menyebutkan sisi lesi. dx banding hanya benar 1.
IPM 4	dx & dd ok, primary survey lengkap betul, tatalaksana emergency lengkap , tatalaksana non farmako persiapan dan insersi bagus sangat runtut dan lengkap, perhitungan cairan kurang tepat ya
IPM 5	Pemeriksaan survey primer: sudah lengkap, tapi kurang sistematis ya dek. Diingat untuk survey primer urutannya seperti apa ya dek, seharusnya sesudah respon, langsung cek ABC nya dulu, baru lain lain dilakukan yaa. Saat pre oksigenasi, cara fiksasi sungkup dilatih lagi ya dek, CE Clamp, dan tidak boleh ada kebocoran, kalau ada yang bocor, seperti pasien kamu, oksigennya tidak optimal masuknya, karena bocor itu. Kemudian selang oksigen seharusnya disambungkan ke bag valve dan tabung oksigen ya, lebih hati hati ya dek.
IPM 6	perhatikan tingkat kegawatan pasien kapan memutuskan rawat inap, kapan di rujuk clinical reasoning nya dipertajam lagi ya, anamnesis nya belum menggali riw perkembangan persalinan atau masa kecil sekolah awal
IPM 7	ausc abdomen tidak hanya frekuensi saja ya, palpasi abd juga perlu meraba sebesar apa pembesaran hepar, perlu juga diraba liennya. px darah tepi, sel darah normal itu yang mana? dosis obat dicek lagi ya.
IPM 8	Anamnesis cukup. Cara pemeriksaan JVP belum tepat.